

Macri rompt le silence et prétend être un persécuté politique



Buenos Aires, 11 juillet (RHC) L'ancien président argentin Mauricio Macri a rompu le silence aujourd'hui, deux jours après le scandale sur son soutien à la répression sociale en Bolivie en 2019, il a démenti les faits et il a prétendu être un persécuté politique.

Sous les yeux de la communauté internationale, suite à la dénonciation par le gouvernement bolivien de son soutien militaire lors des manifestations qui ont suivi le coup d'État contre Evo Morales, l'ancien président a diffusé une lettre dans laquelle, en plus de 'démentir de manière catégorique la véracité de ces accusations', il en a profité pour disqualifier l'actuel président Alberto Fernández.

Dans sa réponse, Macri a condamné la lettre que Fernández a envoyée aux autorités boliviennes en exprimant sa douleur et sa honte et en s'excusant auprès de la Bolivie. Macri a qualifié de fausse la dénonciation dans laquelle, a-t-il dit, ils veulent m'impliquer.

Malgré des preuves évidentes de la dévastation de novembre 2019 orchestrée par les autorités boliviennes, l'ancien chef d'état argentin a soutenu qu'après les allégations de fraude et la démission d'Evo et en ligne avec l'Organisation des États américains (OEA) et l'Union européenne, l'Argentine a fourni une aide humanitaire.

Tout ce qui est dit est faux. Tout est un mensonge', écrivait Macri, qui une fois de plus s'est attaqué à la gestion de Fernández, il a considéré les accusations 'sans fondement' et a estimé qu'elles plongent 'dans la dynamique aliénante et paranoïaque d'un gouvernement faible qui cherche à cacher la réalité qui le guette'.

Comme il l'a fait dès le début du Covid-19, il est allé plus loin en disant que le président 'a utilisé dans la lettre le mot malchance avec un sens très concret, et spécifiquement pour rappeler le malheur qui a produit la somme de mensonges et son gouvernement pendant la pandémie'.

Pendant ses vacances en Espagne, Macri a de nouveau soutenu qu'il est victime de persécution et qu'il s'agit d'une nouvelle tentative de détourner l'attention de l'échec dans la gestion de la pandémie, de l'échec économique et de la gestion des vaccins'.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/263510-macri-rompt-le-silence-et-pretend-etre-un-persecute-politique>



Radio Habana Cuba